

保育パートニュース

みんなの声を組合へ

2020.11.27 No.474

全日本建設交通一般労働組合保育パート支部

名古屋市中川区宮脇町2-99-2

TEL(052)353-8404

E-mail hoikupart@circus.ocn.ne.jp

2021年度要求書に対する 保育運営課からの回答書の一部

要求内容	回答
賃金・通勤手当等について	
基本給の引き上げ。早朝・夕刻保育補助員を1,650円、その他の保育補助員と調理補助員を1,550円、保健師・助産師・看護師を2,100円に	会計年度任用職員の貢献度を関係課に伝えてまいりたい。
名古屋市保育所職員としての経験年数を考慮した賃金体系に	会計年度任用職員制度においては困難である。
全ての会計年度任用職員に期末手当を26か月支給して	大変厳しい財政状況の中、困難である。
自動車等使用者の一日に複数回出勤する職員の通勤手当はそれに応じた手当加算を	一日に複数回出勤する職員については、勤務1回あたりの額を出勤回数分支給しているところである。
会計年度任用職員会議・保育打ち合わせの適用単価の矛盾をなくして	早朝・夕刻補助員単価は早朝・夕刻保育業務に従事する場合に適用される単価であり、職員会議・保育打合せにおける適用単価は運用上記載のとおりである。
健康診断について	
これまで同様全員に健康診断受診を	要望の趣旨を関係課へ伝えてまいりたい。
休暇・休業制度について	
新設・変更された制度について利用しやすいよう制度の詳細を全職員に周知を	「運用」の内容については適宜改正し、分かりやすく記載できるよう努めてまいりたい
育児休業の制度を運用に明記	
15年勤続表彰制度を廃止しないで	15年勤続表彰の必要性については訴えてまいりたい。
登園自粛中に取得した年次有給休暇は、出勤自粛のための特別休暇(有給)を新設し、4月に遡って適用を	制度の新設は困難である。
職務専念義務免除制度や在宅勤務を周知し活用できるように	園長会・通知等で周知しているところである。
会計年度任用時給制保育所補助員について	
時給制保育所補助員の週労働時間の上限の見直しき	会計年度任用職員制度に則り、運用しているところである。
欠員対応で定期的に勤務する時給制保育所補助員に、労基法どおりの年次有給休暇付与を	時給制保育所補助員(代替)の年次休暇については課題として認識しているが、その職務の性質上、困難である。
雇用の安定・業務内容について	
任用期間に上限を設けず、本人の希望する職種・時間帯・時間数で雇用継続を	会計年度任用職員制度においては困難である。
毎年1ヶ月の試用期間を設けないで	会計年度任用職員制度においては任用ごとに条件付き採用になると定められている。
新型コロナ感染拡大防止期間で登園児が少ない場合、本人の意思で出勤・年休取得・在宅勤務とすること。また、妊娠中の職員への配慮について周知を	年次休暇については本人の申請をもとに、園運営に支障がない範囲で園長が承認するものと考えている。 在宅勤務については、園が必要性に応じて命令するものであり、本人の希望で行われるものではない。 妊娠中の女性職員の勤務の配慮について、5月には通知文、8月には園長会において周知をしているところである。
「勤務条件確認書」への記名・押印は、労働条件の確認のためなら必要であるため提出を廃止して、業務の内容は具体的に記載して	「勤務条件確認書」は、市で定められている様式を使用しており、記載要領に従って作成しているところであるため、ご理解いただきたい。
要資格職員について	
有休代替を確保し、有給休暇を取りやすく	要資格職員(旧局嘱託)については、その職種が配置された経緯を踏まえると、有休代替の確保は困難であるが、有給休暇が取得しやすい環境づくりに努めてまいりたい。

すでにお知らせしたいよう
に、8月26日に予定されて
いた保育運営課との団体交
渉は、新型コロナウイルス
感染防止対策のため延期し
てほしいと当局から連絡が
あり、行うことができませ
んでしたが、同日、要求書
に対する「回答書」を受け
取りました。

提出した要求書は、この
4月から施行した会計年度
任用職員制度での問題点、
防対策による職場の混乱の
中で生まれた内容ですが、
园長だけでは不十分で、説明
章だけでは不十分で、説明
が必要です。

交換後利用のために支部
役員が市役所に行つた際、
担当職員にくつつの質問
はしましたが、やはり、団
体を Keto 設定しての課長、
係長との直接のやりとりが
早急に求められます。

(延期になつた園交
は、12月8日以降、日程調
整して行われます。)
用に明記してほしい」とい
う組合の要求に対し、「適
宜改正し分かりやすく記載
できるよう努力していくた
い」という回答のみです。

早く制度の詳細を分かり
やすくして「利用できる
制度」にしてほしいもので
す。該当の方は、早めに
園長に相談していただく
と同時に、組合にも連絡し
見てください。

2021年度
にむけて

団体交渉の
設定を早く

育児休業制度の
詳細を早く
示して

人事委員会マイナス勧告

今年度より会計年度任用
職員制度への移行とともに
育児休業が制度化され
ました。組合の長年の要求
が実現して大変喜ばしい、
とです。(しかし、その内容

については保育運営課から

まだ具体的なものは示され

ておらず、就業規則の運

用に明記してほしい」とい

う組合の要求に対し、「適

宜改正し分かりやすく記載

できるよう努力していくた

い」という回答のみです。

名古屋市人事委員会は、すでに提出されている
ボーナスの年間支給割合を0.05ヶ月引き下げ
る勧告と併せて、11月10日に月給の0.24%を12
月分から引き下げるよう議会と市長に勧告しま
した。会計年度任用職員にも影響があるため、
11月25日、保育パート支部の役員が保育運営課
に赴き、説明を受けました。

「週30Hの人で360の円程度マイナスになる
ようです。詳細はまたお伝えします。」

ボーナスの年間支給割合を0.05ヶ月引き下げ
る勧告と併せて、11月10日に月給の0.24%を12
月分から引き下げるよう議会と市長に勧告しま
した。会計年度任用職員にも影響があるため、
11月25日、保育パート支部の役員が保育運営課
に赴き、説明を受けました。

「週30Hの人で360の円程度マイナスになる
ようです。詳細はまたお伝えします。」

「やめる！」と言うまえに 組合へ



役員を選出して新しい期のスタート

2020年度の支部役員

役職名	氏名	勤務場所
執行委員長 副執行委員長	長龍 いさ枝 津波古 曲美	新輪井(中村) 宮田(熱田)
書記長 書記次長	山田 啓子 川添 さくよ	丸池(浅井)
執行委員 執行委員	尾崎 よしみ 池野 瑞穂恵 近藤 由理子 奥村 淳子 鈴木 佐竹 裕子 りょう子 利船	上飯田南(北) 宝(南) 島田第一(天白) 黒石(緑) 東丘(緑) 郡(千種) 太子(緑) 名城(北)
会計監査	白井 千佳 加藤 審代美	鳴尾(平山)

運動方針では、今記年度住用職員の処遇改善、とりわけ雇い止めの問題、週の労働時間による格差の改善要求、そして来年4月に行われる私たちの雇用主を選ぶ市長選挙への取り組み等が提案されました。

ご協力ください

連交労愛知県本部では、財政作りのひとつとして「伊藤ハムのギフト販売」を取り扱っています。

すべて標準価格の3割引きになるので非常にお得です。クリスマス、お正月のご自宅用やお歳暮にご利用ください。

名園にパンフレット(申込用紙)を入れています。

- ・FAX・郵送でお申し込みください。
- ・しめ切りは12月15日(火)必着です。
(品物は販売終了されます)

〈建交党アンケートのとりくみ〉

毎年秋に取り組まれている『建交党
みんなの要求アンケート』を(2月第1
交換で下ろす予定です。また広くとり
くんでください。

大曾我長に上ノ池の和子さん選管理委の吉里麻里さん、松原さん、資格審査委員に副委員長を選出して、始まりました。今日は県本部から出席はなく、メッセージでしょ。また、支部や支所連バー

10月25日、愛知民芸館において、保育パート支部第46回定期大会が開かれました。コロナ禍の中での大会だったこともあり、1人の出席と委任状30の下、役員1人の少ない出席でした。

労組連絡本がうれしいの×
セーションを頂きました。毎年
保育運営課から頂く祝電は
何もありませんでしょ。

案では、代替で入った時の時給はその人の時給だったのが、その後の時給になつたこと、早朝・夕刻の時給は金額

議案提案は、尾崎書記長から議案書に沿つて、2019年度の運動の経過報告と2020年度運動方針が、財政部からは、9年度決算報告と20年度予算案が提案されました。以上は、2019年度運営報告と2020年度運動方針が、財政部から提出されました。この一連の運動について詳しく述べます。

感染が急速に広がる中、有休の強制等の相談が相次ぎ、当局に申し入れを行つて、在宅勤務がパートによる実施されることになるなど、組合が果たした役割の大ささが強調されました。

実現には「すぐ組合！」と
いう反応があつたこと、組合
員数が減つて、どう驚き、
看護師から消毒についてのア
ドバイス等々が出来れ、内容
の濃い時間になりました。

その後、全ての書類
で採択され、役員選出
が選出されまして、
また、組合員会議の開
催され方と、その運営
をお渡ししました。

10月25日、愛知民芸館において、保育パート支部第46回定期大会が開かれました。コロナ禍の中での大会だったこともあり、一人の出席と委任状30人、役員1人の少ない出席でした。

労組連絡本がうれしいの×
セーションを頂きました。毎年
保育運営課から頂く祝電は
何もありませんでしょ。

案では、代替で入った時の時給はその人の時給だったのが、その後の時給になつたこと、早朝・夕刻の時給は金額

保育ハート支部第46回定期大会

「さすが組合！」
の声も
組合が果たした
大きさ役割

カヨシカヨン

パートニース473号に續く『労働組合へ
カモンカモン』パンフレット(全労連発行)の
内容の紹介です。

もし相手がなかつたら…

いまは当たり前の有給休暇、育児休業。ほんの少し前まで、女性は結婚したら、子どもができたら、退職がふつうでした。男性の育休なんてつい最近のことです。

いまわたしたちが当たり前に思っているいろんな権利は、先輩たちが労働組合で地道に要求しながら勝ち取ってきたものです。でも組合がない職場では権利といっても言いたしづらかったり、ハラスメントの原因となったりしていませんか。

